

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FLUGHAFEN-STUDIE

17.09.2014

Anlässlich der heute veröffentlichten Studie zur Bedeutung und Akzeptanz des Frankfurter Flughafens bei der hessischen Bevölkerung erklärte der flughafenpolitische Sprecher, Jürgen LENDERS: „Der Flughafen Frankfurt genießt als Wachstums- und Jobmotor ein großes Ansehen bei den hessischen Bürgerinnen und Bürgern. Selbst in der Öffentlichkeit kontrovers diskutierte Themen wie die neu gebaute Nordwest-Landebahn und der geplante Bau von Terminal 3 werden von der überwiegenden Mehrheit positiv bewertet. Dieses Studienergebnis ist damit ein kräftigeres Bekenntnis der Menschen in Hessen zum Weltflughafen Frankfurt, als es bisher seitens der hessischen Landesregierung in dieser Legislaturperiode geäußert wurde. Die Flughafenpolitik von CDU und Grünen, die Unternehmensentscheidungen und Wachstumsmöglichkeit ständig in Frage stellt und somit der weiteren Entwicklung des Flughafens potentiell schadet, zielt deutlich an der Wahrnehmung und Empfindung der Bürger vorbei.“

Weiter erklärte Lenders:

„Wir fordern die Landesregierung daher mit Nachdruck dazu auf, sich endlich aus Unternehmensfragen, die das weitere wirtschaftliche Wachstum des Flughafens betreffen, herauszuhalten. Da wir wissen, dass Ministerpräsident Bouffier stets sehr empfänglich für öffentliche Meinung ist, empfehlen wir ihm, die Ergebnisse dieser Studie sehr ernst zu nehmen. Denn die Flughafenpolitik der Landesregierung sollte im Sinne der Bürger sein – nicht bloß im Sinne des grünen Koalitionspartners.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de